



Ciudad Universitaria, 6 de septiembre de 2021

A la comunidad del Colegio:

La Junta de Directores de la Escuela Nacional Colegio de Ciencias y Humanidades les informa que el regreso a las instalaciones se llevará a cabo de manera paulatina y ordenada, según lo establecido en los *Lineamientos generales para las actividades universitarias en el marco de la pandemia de Covid 19*, publicados el 23 de agosto de 2021, y el comunicado de la Dirección General de Comunicación Social de la UNAM, de fecha 6 de septiembre de 2021. En consecuencia, el H. Consejo Técnico del Colegio se reunirá en esta semana para puntualizar los detalles de la estrategia para el regreso, de acuerdo con el protocolo sanitario correspondiente; mientras tanto las clases seguirán siendo en línea como hasta ahora.

Para finalizar, la Junta de Directores agradece a la comunidad universitaria del Colegio el trabajo realizado, y les pide mantenerse informados por los canales oficiales de nuestra institución.

ATENTAMENTE

“Por mi raza hablará el espíritu”

**Junta de Directores de la Escuela Nacional
Colegio de Ciencias y Humanidades**

